

Tour Code	: PRO-0401
Tour Type	: GROUP DEPARTURE (JOIN TOUR)
Minimal Reservasi	: 02 Orang Dewasa
Minimal Kuota	: 15 Orang
Tanggal Keberangkatan	: 15 NOV 2017

HIGHLIGHTS !!!

- Nami Island
- Petite France
- Love Lock Wall
- Full Board Meals

ITINERARY

HARI 1	KEBERANGKATAN JAKARTA-KOREA (Tidak Ada Service Makan) Peserta berkumpul ditempat yang telah ditentukan di Bandara Soekarno Hatta. Setelah proses check in Bagasi dan Imigrasi, Peserta melanjutkan perjalanan menuju Korea dengan menggunakan Penerbangan Garuda Indonesia GA878/CGK-ICN/23.20-08.30* . Bermalam di pesawat
HARI 2	KEDATANGAN di INCHEON, KOREA SELATAN (Makan Pagi, Makan Siang dan Makan Malam) Pagi hari 08.30 diperkirakan tiba di Bandara Incheon Korea, Meet & Greet dengan Local Guide dan selanjutnya menggunakan Bus menuju Nami Island , setelah menikmati pemandangan dan berfoto di area lokasi Shooting Drama Korea “Winter Sonata”, selanjutnya mengunjungi dan berfoto kembali di Petite France yang merupakan lokasi Shooting Drama Korea “My Lover From Other Star”. Setelah itu peserta menuju Mt Sorak untuk check in hotel dan acara bebas. Bermalam di Mt. Sorak
HARI 3	MT. SORAK – SEOUL (Makan Pagi, Makan Siang dan Makan Malam) Setelah makan pagi dan check out hotel, peserta akan mengikuti Mt. Sorak Tour dengan mengunjungi Mt. Sorak National Park, Gwongneumsseong Fortress dengan menggunakan Cable Car, Shinheungsa Temple (Great Bronze Buddha Statue) . Setelah itu peserta melanjutkan perjalanan menuju Seoul. Setibanya di Seoul akan mengunjungi : Love Lock Wall (Peserta membawa Gembok masing-masing) dan Photo Stop di N Seoul Tour dan selanjutnya wisata belanja di Dongdaemun Street . Malam hari menuju hotel, check in dan acara bebas. Bermalam di Seoul
HARI 4	SEOUL (Makan Pagi, Makan Siang dan Makan Malam) Makan pagi di hotel dan selanjutnya peserta mengikuti Seoul City Tour dengan mengunjungi Gyeongbokgung Palace, National Folklore Museum, Melewati Presidential Blue House . Selanjutnya mengunjungi Ginseng Center, Red Pine Tree & Beauty-Mi Showcase dan Cosmetic Shop . Setelah itu Peserta akan mengunjungi tempat pembuatan Kimchi dan mencoba membuatnya, serta peserta bisa mencoba dan berfoto dengan mengenakan Hanbok (Pakaian Tradisional Korea). Selanjutnya wisata belanja di DFS dan Myeongdong Fashion Street . Setelah makan malam, peserta kembali ke hotel dan acara bebas. Bermalam di Seoul
HARI 5	KEBERANGKATAN INCHEON, KOREA SELATAN – JAKARTA (Makan Pagi-Udon) Peserta check out hotel pagi hari dan selanjutnya makan pagi dalam perjalanan menuju Bandara. Setibanya di Bandara, proses check in bagasi dan selanjutnya kembali ke Jakarta dengan Penerbangan Garuda Indonesia GA879/ICN-CGK/10.35-15.45 . Setibanya di Jakarta, Tour Selesai .

HOTEL	Harga Adalah Harga Per Orang Dalam Rupiah (Idr)				
	HARGA DEWASA Twin / Triple	Single Occupancy	1A+1C	HARGA ANAK Anak Dengan Bed	Anak Tanpa Bed
MT. SORAK : I'Park Condominium / Similar	Rp. 9.988.000	Rp. 11.168.000	Rp. 9.988.000	Rp. 9.628.000	Rp. 9.268.000
SEOUL : Coop Stayco Hotel / Similar					

HARGA TERMASUK :

- ✓ Tiket Penerbangan Garuda Indonesia (Group Fare Condition, Bagasi 30 Kg/Pax/Way) dan YQ Tax International
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 3 atau setaraf
- ✓ Makan Sesuai dengan Program
- ✓ Tour Sesuai dengan Program dan Tipping Tour Leader, Local Guide dan Driver
- ✓ 1 Botol Air Mineral/Orang/Hari

HARGA TIDAK TERMASUK :

- * Visa Korea : Rp. 650.000/Orang
- * Pengurusan Document Perjalanan : Passport, Visa
- * Tips Porter, Mini Bar Hotel, Tour dan Makan di luar program
- * Asuransi Perjalanan

CATATAN :

- Deposit Pendaftaran 50%/Orang dari harga total (Non Refundable), disertai Scan Passport. Pelunasan dilakukan sesuai dengan time limit yang diberikan oleh kami (diinfokan pada Invoice Proforma)
- Pemberangkatan minimal peserta 15 Orang Dewasa (Tour Leader dari Via.com)
- Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku
- Jadwal dapat berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

WHAT TO KNOW BEFORE BOOKING**Persyaratan Pendaftaran dan Pembayaran :**

Pendaftaran peserta harus disertai uang muka atau deposit dan scan passport masing-masing peserta (masa berlaku passport Minimal 6 Bulan sebelum tanggal keberangkatan).

Uang muka atau deposit harus dibayarkan kepada Via.com dengan cara Top Up di Balance dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable).

Jumlah uang muka atau deposit per orangnya adalah Minimal Rp. 3.000.000 atau Rp. 5.000.000 atau 50% dari total harga paket (Harus dilihat pada File Itinerary Paket yang bersangkutan karena setiap Paket berbeda persyaratannya).

Pendaftaran peserta tanpa uang muka atau deposit, bersifat tidak mengikat dan dapat dibatalkan tanpa pemberitahuan terlebih dahulu kepada peserta. Pelunasan dilakukan maksimal 14 hari sebelum tanggal keberangkatan.

Pendaftaran yang dilakukan kurang dari 15 hari sebelum tanggal keberangkatan harus langsung dibayar lunas Jika tour sudah mendekati keberangkatan.

Pembayaran Tipping untuk Tour Leader / Tour Guide / Driver, adalah WAJIB dan dibayarkan pada saat pelunasan dan besarnya sesuai dengan yang tertera pada kolom Harga Tidak Termasuk.

Setiap Biaya yang berkaitan dengan deposit atau pelunasan, harus dilihat pada File Itinerary Paket yang bersangkutan karena setiap Paket berbeda persyaratannya.

Pihak Penyelenggara ataupun Mitra Via Tidak Bertanggung Jawab Dan Tidak Bisa Dituntut Atas : Kecelakaan, kehilangan koper dan keterlambatan tibanya koper akibat tindakan pihak maskapai penerbangan atau alat pengangkutan lainnya, maka standard penggantian didasarkan pada ketentuan maskapai penerbangan internasional atau penyedia jasa pengangkutan yang digunakan.

Kehilangan barang pribadi, koper, titipan barang di airport, hotel dan tindakan kriminal yang menimpa Peserta tour selama perjalanan.

Keterlambatan atau pembatalan jadwal penerbangan, dan seluruh kejadian yang terjadi di luar kuasa pihak Penyelenggara.

Perubahan atau berkurangnya acara perjalanan akibat dari bencana alam, kerusuhan dan lain sebagainya yang bersifat 'Force Majeure'. Meninggalkan Peserta akibat sakit yang diderita atau kecelakaan selama dalam tour.

Pihak Via.com dan Mitra Berhak :

Demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan tour, Via.com berhak untuk menerbitkan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada pendaftar yang telah melakukan deposit.

Lain-lain : Harga Dapat Berubah Sewaktu-Waktu Tanpa Pemberitahuan Sebelumnya dikarenakan adanya perbedaan Kurs, Perubahan ataupun penambahan biaya (Jika Ada), akan di konfirmasi oleh pihak kami baik secara email ataupun telepon, Untuk kelengkapan dokumen pada saat reservasi mohon dilampirkan melalui email scan passport setiap pesertanya.

Waktu standard check-in hotel adalah pk. 14.00 dan check-out pk. 12.00 (sesuai ketentuan masing-masing hotel).

Permintaan tipe kamar tergantung ketersediaan pada saat check in (dbl/twn/connecting/side by side)

Tidak ada pengembalian uang untuk pelayanan yang tidak digunakan.

Keterangan harga (bisa juga mengacu pada kolom harga pada setiap itinerary) :

Umur dibawah 23Bulan menggunakan harga Infant/Bayi

Umur 2 - 4 Tahun 23 Bulan menggunakan harga Anak Tanpa Tempat Tidur

Umur 5 - 11 Tahun 23 Bulan menggunakan harga Anak Dengan Tempat Tidur

Umur 12 tahun keatas menggunakan harga dewasa.

Reservasi paket ini hanya bisa dilakukan secara Offline Booking yang artinya reservasi dilakukan secara manual, diemailkan ke id.holidays@via.com. setelah itu pihak kami akan mengirimkan konfirmasi melalui email beserta invoice proforma.

Jika Anda sudah melakukan pembayaran (deposit-sesuai aturan yang tercantum pada persyaratan pendaftaran dan pembayaran ataupun langsung melakukan pelunasan), kami akan segera memberikan Confirmation Letter dan selanjutnya adalah Final Confirmation yang akan dikirimkan paling lambat 7Hari sebelum keberangkatan (sesuai dengan kebijakan Pihak Lokal).

Setiap peserta diwajibkan menepati waktu selama tour berlangsung.

CANCELLATION POLICY**Setelah pendaftaran :**

Uang muka pendaftaran tidak dapat kembalikan (Non Refundable).

30-15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 50% dari biaya tour .

14-07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 75% dari biaya tour.

06-00 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour.

Uang muka pendaftaran Peserta tidak dapat dikembalikan bila Peserta melakukan pembatalan secara sepihak.

Biaya pembatalan di atas juga berlaku bagi:

Peserta yang mengganti tanggal keberangkatan atau mengganti paket/jenis tour dan mengganti nama peserta. Pembatalan yang dilakukan oleh salah satu pihak (Peserta atau Penyelenggara) karena bencana alam, perang, wabah penyakit, aksi teroris atau keadaan Force Majeure lainnya, maka ketentuan-ketentuan di atas dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, tergantung dari kebijakan pihak airlines, hotel dan agen di luar negeri. (Force Majeure : Suatu kejadian yang terjadi di luar kemampuan manusia dan tidak dapat dihindarkan sehingga suatu kegiatan tidak dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya).

Penyelenggara (Via.com) berhak membatalkan pendaftaran Peserta tour yang belum membayar uang muka atau pelunasan sesuai batas waktu yang telah ditentukan.Bila permohonan visa ditolak, sedangkan tiket sudah diterbitkan sebelum permohonan visa disetujui, karena keharusan sehubungan dengan tenggat waktu yang ditentukan perusahaan penerbangan (airlines), maka biaya visa tidak dapat dikembalikan dan Peserta tetap dikenakan denda pembatalan dan administrasi sesuai dengan kondisi terkait pihak airlines, hotel dan agen di luar negeri (Bisa saja jumlah biaya yang dikenakan berbeda dengan yang tercantum sebelumnya diatas dikarenakan satu dan lain hal).

Penyelenggara berhak membatalkan keberangkatan bila jumlah peserta tidak mencapai batas yang ditentukan seperti yang tertera dalam brosur. Untuk itu kami akan mengembalikan uang DP tanpa ada biaya pemotongan.